

六花だより



今年の夏は各地で最高気温を更新するなど、毎日うだるような暑さが続いておりますが、ご家族の皆様におかれましてはお元気に過ごしてはいかがでしょうか。この暑さの中でも入居者の皆さんに元気で快適に過ごしていただけるよう、室温調整や水分補給に心掛け、体調には十分に気を配ってまいりたいと思っております。

7月は、ボランティアの皆さんによる歌と踊りを鑑賞したり、作って食べよう会では夏の風物詩であるスイカ割りを楽しみました。七夕の日には星に願いを込めて、皆さんで短冊の飾りつけを行いました。その様子をぜひご覧下さい。

夫婦でピースサイン

歌と踊りのさわやかショーを観にきました

はぎ
&
もも



白玉上手にできました

みんなですいか割りを楽しみました♪



出来立ていただきます！

短冊に願いを込めて☆



置き物をスケッチしています！

つつじ
&
つばき

笑いヨガに参加しました



お誕生日おめでとうございます ☆
これからもお元気で過ごしてください



マシュマロクラッカーおいしく作れました



おいしそうな大きいスイカ



からたち
&
ゆずるは



スイカが好きなのよ



甘いわ、一口どうや？

短冊飾ったよー！



健康に過ごせますように…

